



LO MÁS COMÚN ES QUE LA RECIBAN POR TANDEO O PIPAS

# Residentes de 6 alcaldías reportan que se agravó el desabasto de agua

En Iztacalco, Iztapalapa, Cuajimalpa, Gustavo A. Madero y Coyoacán padecen escasez

ELBA MÓNICA BRAVO

Desabasto, fugas y reportes no atendidos por la mala calidad con la que llega el agua a sus domicilios es lo que enfrentan residentes de las alcaldías Iztacalco, Iztapalapa, Cuajimalpa, Gustavo A. Madero y Coyoacán desde antes del día de las elecciones, el 2 de junio, sin que las autoridades del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex) los hayan resuelto.

Vecinos de la colonia Ampliación Jardines del Pedregal, en Coyoacán, refirieron que el suministro por la red hidráulica no ha fallado; sin embargo, "llega sucia, como lo que queda después de que se disuelve un Alka-Seltzer", y a pesar de que desde hace mes y medio lo reportaron, no han recibido respuesta.

La señora Sandra Maldonado, quien desde hace 62 años vive en la calle Sur 28, colonia Agrícola Oriental, Iztacalco, dijo que desde "el 3 de junio dejó de caer agua por la tubería", y el martes pasado enviaron una pipa que sólo alcanzó para tres domicilios, sin que hasta el momento tenga información de cuándo recibirán el líquido por tandeo o en carros tanque.

La misma situación se repite en la colonia Leyes de Reforma Tercera Sección, de Iztapalapa, la cual colinda con la anterior, porque sólo las separa la avenida Canal de Tezontle, en la que los habitantes tampoco cuentan con agua desde hace varios días.

En Cuajimalpa nada más algunas calles del centro de la alcaldía la tienen, "aunque es por tandeo (es decir, por horarios y días) y llega con baja presión"; no así en las calles Prolongación Hidalgo, Lerdo



y Guillermo Prieto, que no tienen servicio. Asimismo, varias zonas de las colonias Zentlatl y Memetla padecen el desabasto.

Por otra parte, desde hace más de un mes vecinos de San Pedro El Chico, en Gustavo A. Madero, reportaron que hay fugas en tuberías de agua potable y del drenaje residual; no obstante, el personal del organismo respondió verbalmente que no pueden atender las quejas "porque la Territorial 2 se quedó sin presupuesto y no hay material ni maquinaria para resolver los requerimientos".

Los empleados se limitaron a cerrar las válvulas de paso, pero los residentes aseguran que la fuga continúa, lo que puede provocar el reblandecimiento del suelo e incluso un socavón.

Además, siguen a la espera de que opere la planta de bombeo ubicada en San Juan de Aragón y Gran Canal, que beneficiará a ocho colonias de esa demarcación.

Por su lado, residentes de la colonia Del Valle refrendaron que el agua que llega a sus domicilios no es apta para uso y consumo, además de que desconocen el nombre de la

Cada vez es más común ver en colonias de todos los estratos y demarcaciones que lleguen carros tanque a surtir viviendas.  
Foto Luis Castillo

sustancia contaminante.

Situación diferente ocurre en las colonias Cuauhtémoc, Roma, Centro, Guerrero, Obrera, Doctores y Tránsito, en la alcaldía Cuauhtémoc, así como en la colonia Xotepingo, en Coyoacán, en la Nápoles y la Álamos, de Benito Juárez, donde los residentes reportan que no tienen problema con el abasto de agua, aunque en la última hay menor presión.